

地域おこし協力隊の そっとなっちゃん! 高千穂

近すぎるが故に遠い存在のあなた。

4月になれば地域おこし協力隊3年目に突入し、いよいよ任期終了まであと1年!とカウントダウンが始まってしまふ、まちづくり担当の宮脇です! 残りの1年間では、ミッションである天岩戸交流センターあまてらす館の管理をおこなっていく傍ら、退任後の活動に向け、準備を進めていく1年にしていきたいと思っています。



ボートレース始めました

さて、昨年の目標であった「未経験を減らすこと!」は、今年も引き続きおこなっていきます! 今回ご紹介する未経験だったことは、「高千穂峡でのボート体験」です! お恥ずかしいことに、高千穂に移住してきて3年目を迎えますが、最近まで高千穂峡のボートに乗ったことがありませんでした。

時はさかのぼり、大学時代へ。京都という見知らぬ土地で初めてできた友達は、京都生まれ京都育ちの生粋の京都人。サッカーという共通点もあり、あつという間に仲良くなった私達は、知り合った翌日に京都観光へ行くことに。

目的地は京都でも1、2を争うほど有名な観光地「清水寺」。

翌朝、電車で向かう際に、彼が放ったひと言に度肝を抜かれます。

友人「あんな、おれ、清水寺行くの初めてやから、行き方ようわからへんねん」。私「…………」。

ツゴゴ オォォー(電車はトンネルの中へ)。

私「…はああ!?!?」。

静かな車両に大声が響き渡り、居合わせた全員がこちらを向いていました。人間て不思議なものですよね。近すぎるが故に遠い存在。

いつでも清水寺へ行ける環境こそが、彼をそうさせてしまった。ボートに乗るまでの私の気持ちは、当時の彼と一緒にです。大声出してください。

話がだいぶそれてしまいましたが、高千穂峡でのボート漕ぎは、なぜ今まで乗らなかったのか、と後悔するくらい本当に楽しかったです。この写真を見てください!



人は、絶景に出会うと、口が開いていることに気付かない。

この少年のように無邪気にはしゃぐ無垢な笑顔を!! 撮影してくれた妻は、「はしゃぎすぎて落ちないか心配だった」と当時を振り返るほど。あつという間にお時間がきたようです。

最後になりましたが、大学時代の癖でしょうか、「車両に居合わせた全員がこちらを向いていた」の部分は盛りすぎました。すみません。

P.S.高千穂町観光協会の皆さま、歯列矯正が終わりましたら、モデル仕事の案件をお待ちしております。



純度100%笑顔



宮脇 岳
Miyawaki Gaku

島根県出身。
令和2年4月に建設課まちづくり推進係に着任。令和3年2月から天岩戸交流センターあまてらす館に出向。ミッションは「天岩戸交流センターあまてらす館」を活用したイベントの企画考案や高千穂町の観光や地域情報の発信。

鉄道公園化構想 高千穂鉄橋シンポジウムが開催

2月12日、高千穂鉄橋シンポジウムが、高千穂高校の「T-LABO」にて行われました。高千穂鉄橋の設計担当者であった溝口健二さんが、当時の貴重な映像や建設時のエピソードを紹介。溝口さんは、「観光資源として活用されることになれなく思う。鉄橋は、ロサンゼルスで起こった地震を想定し、列車が並んでも平気な強度。腐食等の対策は必要だが、歩廊にしても問題はない」と話しました。



人間と自然の調和ある発展とはなにか

実現へ向けての第一歩 高千穂バーガーを試作

2月18日、高千穂中学校3年生が、本町を盛り上げるためのプロジェクト「輝く高千穂町まちづくり会議」(昨年12月開催)において発表し、最優秀賞を受賞した「高千穂バーガー」の試作品をGOKOKUGOLD Tea Salonが開発。その試食が行われました。発案者の3名は、「実現の話聞いて驚いた。町外から多くの人たちが食べてもらえる名物になってほしい」と話しました。



左から清田結華さん、工藤真桜さん、新名花恋さん(

水の安定供給を 上水道水神祭を開催

2月9日、高千穂峡の御塩井水源にて、例年開催されている水神祭が行われました。昨年に引き続き、新型コロナウイルスのため、町長と上下水道課職員で神事のみ執り行われ、水の安全や安定供給を祈願しました。ここ数カ月、雨の量が少ないことから、一部の地区において水不足となっています。蛇口をこまめに締めるなど、節水を心掛けてください。



水は限りある資源。大切に使いましょう。

高千穂神社 建国記念日奉祝式典を斎行

2月11日、建国記念の日を祝う式典が、高千穂神社(後藤俊彦宮司)にて行われました。式典終了後に神楽伝承者としての育成を目的とした高千穂の子供神楽紀元元年としてこども神楽を公開する予定でしたが、新型コロナウイルスのため、神事のみ開催となりました。神事後、弓を使った悪魔祓いの舞である「弓正護」が、三田井地区神楽保存会によって披露されました。



新型コロナウイルスも退散!?